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□ 会　長　　谷田　育子
□ 副会長　　岡田　一二三
□ 幹　事　　原尾　勝
会報委員長　小泉　宣昭

□ 題　字　　谷田　育子
□ 例　会　　毎週水曜
□ 会　場　　岐阜都ホテル

 7月　　　　

第 1453 例会　7/11( 水 ) 
クラブアッセンブリー（1）

事業計画・ガバナー補佐訪問   

担当：会長・幹事

【谷田　育子　会長】

第 1452 例会  7/4( 水 )
慶祝行事、創立記念日
新会長挨拶

  
担当：会長・幹事
  

　計らずもこの度、岐阜北ロータリークラブ
第３１期の会長を拝命賜ることとなりました。
私にこの大役が果たして無事満期終了まで務ま
るのか、今更ながらその重さを切に感じており
ます。理事、役員、各委員長、そして会員各位
の皆様方からのご支援、ご協力を仰ぎながら、
精進致しますので、お力添え賜ります様お願い
申し上げます。２０１２～２０１３年度RI会長
の田中作次氏は、ロータリーのテーマを「奉仕
を通じて平和を」とされました。
それは、「平和」をどのように定義するにして
も、私達は、奉仕を通じて平和をもっと現実に
近ずけることが出来るからです。
また「超我の奉仕」は人はみな自分だけでは生
きてゆけないということを教えてくれます。
人との関わりのない人生は空しくつまらないも
のですが、家族、地域社会、そして人類全体に

新会長挨拶　続き　

於ける自分の役割を常に意識して、つまり人の
ために生きることでこの世界に於ける自分の役
割がはっきりと見えてくるのです。と述べられ
ておられます。
又、第２６３０地区ガバナー村橋元氏は、２０
１２～２０１３年度地区活動方針を「不易流行」
と定められ、それは、大切に守っていかなけれ
ばならない「不易」と時代と共に変えていかな
ければならない「流行」の部分があります。と
述べられ下記のように示されました。
不易
・創始者ポール･P･ハリスの精神　
  ロータリーの網領、超我の奉仕
「四つのテスト」のロータリー活動に邁進。
・RI会長テーマ　「奉仕を通じて平和を」
　の実践
流行
・戦略計画
１.クラブサポートと強化
　長期計画を立案し、クラブリーダーシッププ
　ラン（CLP）導入で組織運営のスピード化、ス
　リム化を図り、会員の若返りと女性会員の勧
　誘を進め、会員の増強と維持に努めクラブの
　活性化を図る。
２.人道的奉仕の重点化と増加
　転業、社会、国際、新世代の各部門の重点に
　努める。
３.公共イメージと認知度の向上
　ソーシャルメディアと広報を活用し認知度を
　深める。

第 1454 例会　7/18( 水 ) 
クラブフォーラム（1）

100 万＄   

担当：出席委員会
100 万＄   

新会長挨拶　
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・ロータリー財団への支援
１.「未来の夢計画」の計画・立案
２. ポリオ撲滅最終段階に向けて支援
リスボン国際大会、ロータリー世界平和
フォーラム参加に協力
ポルトガル・リスボンでの国際大会、広島での
ロータリー世界平和フォーラム参加協力
・東日本大震災･福島原発事故への支援
ロータリアンとして、地区、クラブとして復興
支援
これら「不易流行」の掲げられた項目を達成す
べく、我がクラブも努力が必要かと思われます。
特に流行の部分としての１クラブサポートと強
化に力を入れ、会員の若返りと、女性会員の勧
誘を進め、会員の増強と維持に努めクラブの活
性化を図ることこそ、早急の大きな課題と目標
であり、それに向かっての会員の皆様の努力と
協力が何よりも必要ではないかと考えておりま
す。その他考える事は、多くの課題があります
が、具体的に実践する事が何よりも大切で少し
でも解決できる様に努力しなければならないと
思います。
以上の様に、新年度のスタートに当たり、RI会
長、２６３０地区ガバナーの指針のもとに、一
年間の任務が無事終了する事が出来る様努力す
る所存ですので、役員始めとして会員各位のご
協力をお願い申し上げます。

新会長 挨拶 　続き

新副会長挨拶 【岡田　一二三　副会長】

新幹事挨拶 【原尾　勝　幹事】

会長を支えて、クラブを支えていきます。この
１年間頑張らせて頂きます。
宜しくお願いします。  

新副会長挨拶　続き

　第３１期の幹事を仰せつかり、正直な心情と
しましては、不安で一杯で御座います。前幹事
の松野さんは、大変交友が広く情報通でしたの
で彼の様に出来るか分かりませんが皆様のお力
をお借りしながら精一杯頑張って行く所存です
ので何卒宜しく、お願い致します。
　幹事の役目は、理事会、委員会の円滑な運営
を図る事、RI や地区との円滑な連絡業務、クラ
ブの全記録の保管、管理、等々、切りのない位 
沢山ありますが･･･とある方から“ 幹事で一番
大切なのは、気配りだよ“と教えて戴きました。
これが出来る幹事を目指して頑張りますので皆
様のご支援、ご協力の程、宜しくお願い致しま
す。私のもう一つの役割は、『会長エレクト』
であります。入会して、まだ、８年目の若輩者
であります。こちらの方は、まだ、早すぎると
言う事でかたくなにお断りしていたのですが･･
･ある日、波多野会長（当時）からちょっと話
あるので･･･と喫茶店に呼び出されました。ちょ
うどこの時、母校の岩野田中学校で職業奉仕の
講師を波多野さんとやる事になっていましたの
でその話かな？と思い、出かけて行きました。
処が、いきなり“ 次期会長エレクトをやって
欲しい。法的にこれが出来るのは、君しかいな
い ”と言う事で、３時間も粘られました。“う
ん”と言うまで返さないとか何回でも原尾さん
の処へ言いに行くよと言われ、本日中に提出す
る報告書が間に合わなくなると言う事もあっ
て、しぶしぶ承諾いたしました。先週、波多野
さんは、退任の挨拶で、“私は、昔から押しが
弱く、無理強いは出来ないたち”なのでと言う

　入会してから今まで不安、疑問を持っている
のは、四つのテストが成り立っているかどうか
で、私自身成り立っていないので、これを何と
か少しでも改善出来ればこのクラブも良く成る
のでは、ないかと思います。谷田さんと同期入
会です。初めての女性会員での女性会長です。 
       



    

 
    
    

  

       

出席報告

    

のは、真っ赤な嘘ですよ！皆さん。
会長エレクトを仰せ遣った以上、切磋琢磨して、
これから２年間は、ロータリーを優先順位第１位
にして頑張って行く所存です。無事、責務が果た
せるのも皆様のご支援、ご協力があっての事で御
座いますので何卒、宜しくお願い申し上げます。
有りがとう御座いました。

新幹事挨拶 　続き

前波多野会長

前長野副会長

前松野幹事

ニコニコＢＯＸ        
       

      

      小泉宣昭・岡田　忍・長野鉄司・森本時夫・
久世　亘：谷田会長･新役員さん本年度宜しく
          お願いします。   

（敬称略）

      

     

原尾　勝：本年度より幹部を勤めさせていただ
          きます。 

西垣康紀：今期会計を勤めます。    

谷田育子：一年間お世話に成ります。 
岡田一二三：本年度三役宜しくお願いします。  

国井省二：今年度SAA宜しく。
波多野光裕：今年度社会奉仕･会報･SAAを担当
            します。 
安藤武司：今年度副幹事ご指導宜しくお願いし
　　　　　ます。 

刈谷二郎・片桐順一郎・若山和正・小島正三・
小椋　功・辻　博：今期も宜しく。
白木昭三：新執行部の方々ご苦労様です。 
山口八郎： ① 谷田会長始めとした役員の皆さ
　　　　　　  ん本年度宜しくお願いします。
　　　　　 ② 私事ではありますが、6/28日本

           司法書士連合会の総会にて法務
　　　　　 大臣賞を受賞しました。

永瀬　章：妻の誕生日を祝って頂いて、新執行
　　　　　部さん頑張って下さい。

委員会報告事項（敬称略）

慶祝行事　７月のお祝い　 

○ 会員誕生日のお祝い　　　　　　　　　　　　
　　　　 ７月４日　　小椋　功    
 　 ７月２３日　長野鉄司　   

 ７月２８日　前田吉彦   

○ ご婦人の誕生日      
   ７月５日　　松野みゆき 
   ７月２０日　永瀬慶子 

ゴルフ同好会の案内　 辻世話人    
次回例会までに加入報告お願いします。

７月１９日やまがた GC９：３０スタート取り切
り戦終了後石金にて総会をおこないます。     

会員数：31 名
出席数：27/31
出席率：87.10%
欠席者：4名（出席免除 3名　96.77%）



会報・広報 ７月担当　小泉　宣昭

次回例会のご案内
　　

第１４５４回 回例会 ７月１８日（水）

クラブフォーラム（１）

１００万＄

担当者：出席委員会

       

ゴルフトロフィー 贈呈

【米山奨学生】チン  ショウイク 様
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